



# のびのびきりん

雨の日が多い季節になりました。外で遊べない日もあり、子どもたちはお友だちとよく「晴れて欲しいなあ」と話しています。

さて、先日はお忙しい中個人懇談に来ていただきましてありがとうございました。園での様子や家での様子を共有することができる良い時間でした。今後も何か気になることがありましたら、教えていただけるとありがたいです。

## ★6月のきりん組★



6月に入りお泊まり保育が近付いてくると、子どもたちは「お風呂みんなで入るんやんな!」「みんなで一緒に寝るん?楽しみやなあ」と話している姿がありました。夕食のカレーに入れる具材を決め、買い物での役割決めをしたり、一日の流れを確認したり、持ち物を一緒に確認したりするうちに楽しみも増してきたようで、「あと6回寝たらもうお泊まり保育やで!」と子ども同士で話している姿もあり、とても楽しみにしている様子が伝わりました。

お泊まり保育では坐禅をする為、その練習を6月に入ってすぐ始めました。普段やっているお父さん座りとは違う足の組み方だったので、なかなか慣れず、「こんなん出来ん!」「痛い!」と大騒ぎの子どもたちでしたが、いざ始めてみると真剣な表情で取り組んでいました。背筋を伸ばしたり、じっと動かずに一点に集中したりすることは普段の生活でもなかなかなく、すぐに集中が切れてしまう子もいましたが、保育教諭の声かけでもう一度集中しようとする姿もありました。また、坐禅だけを頑張るのではなく、坐禅をする為に畳マットを用意したり、片付けたりすることも、初めは数人の子が手伝っているだけでしたが、何度もするうちにみんなで協力して出したり片付けたりしてくれるようになりました。坐禅を始めてから、制作や話を聞く場面でも集中して取り組めるようになったり、リズムや集団遊びでたくさん身体を動かした後に坐禅をするとよいクールダウンになったりと、子どもたちの中にも一旦切り替えるという気持ちが生まれたよい経験になりました。



お泊まり保育の日が雨の予報であることを伝えると、「雨降ったら花火どうなるんやろ・・・」と子どもたちは少し不安そうでした。すると、一人の子が「お家帰ってからてるてる坊主作るわ!」と言うと、「でも作り方わからんなあ」と言う子もいたので、みんなでてるてる坊主を作ることにしました。「晴れるようにニコニコ笑顔描いたよ」「私は女の子作ったよ」とみんなで可愛いてるてる坊主を作り、「晴れますように!」とお願いをして部屋に飾りました。

## ○エピソード記録○

お泊まり保育のカレーの具材についてグループで決めていた時の一コマです。各グループ一人ずつみんなに意見を聞く人を決めて、具材決めをしていました。

- Aちゃん「私はコーンが入りたい」
- Bくん「ぼくはウィンナーが入りたいんやけど」
- Cくん「ぼくはトマトー!」
- Dちゃん「え、私はなすびいれたいんやけど、みんな違うこと言う・・・。どうしよう・・・」
- 保育教諭「みんなが好きな具材を言ってたら決まらないね、どうしよう?」
- Dちゃん「うーん・・・、どうしたらいいかな?」
- Aちゃん「うーんと、じゃあ、コーン入りたい人～!って聞いてみよ!」



みんなが好きな具材を言うのでなかなか決まらず、困っていたDちゃんでしたが、Aちゃんが自然と多数決を取り始めました。それを聞いてDちゃんも多数決を取って無事に具材が決まりました。

今までは決まらないうちで中心となって話をしている子が強引に決めたり、周りの子もそれに合わせたりすることが多かったのですが、段々と自分の意思を他人に伝えたり、相手の意見を聞いたうえで自分の考えを伝えたりと少しずつ相手の気持ちを思いやる、という気持ちが出始めています。多数の意見を一つにまとめることはまだ難しいですが、就学に向けて少しずつ自分以外の人の話を聞き、様々な視野を持てるような環境づくりに努めていきます。



- 7日(火) セタ
- 8日(水) プール開き
- 13日(月) 体操教室  
※体操服を持って来て下さい。
- 20日(月) 身体測定
- 28日(火) 陶芸体験  
※体操服を持って来て下さい。
- 31日(金) お誕生会



7月8日からプールが始まります。(毎週月水金)  
**水着・身体を拭くタオル・濡れた物を入れる袋**が必要になります。全てに名前を記入してプールの日に持って来て下さい。プールカードも忘れずお持ち下さい。体調面で気になることなどありましたらその都度担任までお伝えください。

きりん組は11:10~11:40です。ご自由にご見学ください。

月曜日に入れられない場合は火・木になります。



※プールに入れられない例※

- ・プールカードに記入漏れがある(忘れた)
- ・37度以上の熱がある

☆7月8日(水)にととのいえを予定していましたが、新型コロナウイルス感染症の影響で施設が利用できない為、中止になりました。